



León, 25 de octubre de 2013

Diez exige al alcalde que esta vez sí tramite la contratación de parados tras renunciar a 16 empleos en otra convocatoria

- **El portavoz socialista subraya que “León con casi 3.000 parados más desde que Gutiérrez es regidor no puede dejar escapar ninguna ayuda”**
- **El PP renunció a la anterior convocatoria de 80.000 euros de subvención demostrando la incapacidad de gestión y lo que “le importa el empleo al alcalde”**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, recuerda al alcalde que existe una ayuda de 120.000 euros aprobada por la Junta de Castilla y León para contratar desempleados y advierte que la ciudadanía no tolerará que se pierda esta subvención como hace sólo unos meses el consistorio renunció por olvidó o dejadez a 80.000 euros de ayudas que hubieran permitido contratar 16 parados.

“León, con casi 3.000 parados más desde que Emilio Gutiérrez es alcalde, no puede permitirse perder ni una sola oportunidad de empleo por lo que reclamamos que inmediatamente los servicios de personal del Ayuntamiento se pongan a trabajar para solicitar los fondos destinados a través del Plan de Empleo Local a estos contratos”, explica Diez que apunta además que los ligeros esbozos en la recuperación del empleo no han llegado aún al municipio de León.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



Diez recriminó al alcalde su indolencia en la creación de empleo ya que, recordó, no se ha puesto en marcha ni una sola medida de incentivación directa de la contratación como no hay ni una partida específica para planes de empleo en el Ayuntamiento cuando los datos de ocupación nos revelan que León es la tercera provincia, por la cola, en tasa de población activa, y que sólo en un año se han perdido más de 7.000 cotizantes a la Seguridad Social en la provincia de León.

El alcalde –explica el responsable municipal del PSOE- perdió en el mes de mayo una subvención de 80.000 euros que hubieran permitido la contratación de 16 desempleados, meses después la falta de tramitación por parte del Ayuntamiento llevó también a la pérdida de subvenciones por valor de más de 150.000 euros para proyectos culturales y turísticos. "La reducción de los ingresos del Ayuntamiento es una de las quejas fundamentales de este alcalde para justificar su falta de actividad, por ello renunciar a ayudas de otras administraciones o ser negligentes a la hora de tramitarlas no tiene ninguna excusa. Si el alcalde vuelve a perder estas ayudas sería otra más de las muchas razones por las que debería renunciar inmediatamente a un puesto que le viene grande", apunta Diez.